

Le Quotidien Jurassien

06.12.2010

AP-00346



Centre de Renfort

d'Incendie et de

Secours de Delémont



Titre du document : Le Quotidien Jurassien 06.12.2010
Identifiant du document : AP-00346
Type de document : Article de presse (AP)
Description :
Mots clés :
Emplacement : CRISD --> Documents --> Agenda --> Articles presse
Début validité : 06.12.2010
Fin validité : 00.00.0000
Ajouté par : Froidevaux Marius le 31.08.2014 à 21h37
Modifié par : Froidevaux Marius le 26.05.2020 à 16h46
Téléchargé par : Anonyme le 14.05.2024 à 06:52

Historique des versions :

<i>Date de publication</i>	<i>Publié par</i>	<i>Commentaires version</i>
31.08.2014 à 21h37 *	Froidevaux Marius	

* Version téléchargée



Le Quotidien Jurassien, 6 décembre 2010

■ TÉLÉTHON

Le district s'est mobilisé, mais le public a boudé la soirée à Vicques



Les pompiers à l'œuvre à Delémont.

PHOTO ROGER MEIER

Comme ailleurs, pompiers et bénévoles du district de Delémont se sont dévoués sans compter pour apporter leur contribution au Téléthon. Toutefois, les spectateurs ont boudé la soirée caritative organisée samedi à la salle communale de Vicques, a indiqué Michel Schlumpf, membre du comité d'organisation du Fes-ti" Téléthon. Un peu moins de 200 spectateurs sont venus applaudir Marc Aymon, Sim's et les Repentis, ainsi que Gal-loway. L'an dernier, ils étaient

quelque 800 à s'enthousiasmer pour K, Carrousel et Ska Nerfs. Les absents ont eu tort, a relevé la présidente Yvonne Ren. Les 3 artistes ont montré un engagement sans faille et la soirée s'est déroulée dans une ambiance chaleureuse. Les organisateurs espèrent verser leur obole à la cause, puisque tout ou partie des frais sont pris en charge par des donateurs. Reste la défection du public, inexplicable aux yeux d'Yvonne Ren et de son équipe. MIC